

Saarbrücken, den 18. Mai 2024

PRESSEMITTEILUNG

Der SSGT sagt: Danke!

"Der Saarländische Städte- und Gemeindetag (SSGT) bedankt sich bei allen Einsatzkräften für ihren unermüdlichen Einsatz und bei den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfer, die mit anpacken!

Er bedankt sich für die Hilfsbereitschaft in der Bevölkerung und für die Solidarität der Kommunen untereinander. Die kommunale Familie steht zusammen und hilft einander, auch über die Landesgrenzen hinaus.

Der SSGT dankt der Landesregierung für die bereits getroffenen Maßnahmen und für die weitere Unterstützung!" erklären der Präsident, Oberbürgermeister Jörg Aumann und der Stellvertretende Präsident, Oberbürgermeister Prof. Dr. Ulli Meyer.